



学校教育目標「自ら学び、心豊かでたくましい方県の子」

方県小だより

令和7年5月10日（土）

◇温かいご支援・ご協力、本当にありがとうございます

4月25日は、授業参観、PTA総会、学級懇談会へのご参加、本当にありがとうございました。

「一生懸命、お友達の話を聴けるって、その子を大切にしている証拠だよ。」「どんどん仲間に尋ねにいけない、すごく頼もしいね。」「自分が願ったものに完成できるように、よく考えている姿を見て、うれしかったよ。」「授業後やご家庭で、お子さんの取り組みのよさをたくさんお話いただいたことを聴きました。子どもたちにとって、そのお言葉が、次に向かう励みや自信につながっています。また、PTA総会へのご準備、ご参加等、本当にありがとうございます。子どもたちの学校生活が充実するように、日々ご支援いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。



5月10日は、親子での講習会・掃除、引き渡し訓練を行いました。

歯の磨き残しがないかを一緒に確かめていただいたおかげで、より一層、丁寧に磨く気持ちが高まったと思います。救急救命講習では、消防署の方々にご指導いただいたことをもとに、心肺蘇生で救われる命があることや、人を救うことができる自分になりたいと考えることができたと思います。そして、お家の方とともに、脈拍を確かめ合う姿がとても印象的でした。



親子掃除では、子どもたちの掃除の様子を見つめていただきながら、一緒に丁寧に隅々まで掃除をしていただきました。一生懸命、そして楽しく掃除に取り組んでいただいたお姿から、子どもたちはたくさん学ぶことができたと思います。引き渡し訓練へのご協力も、本当にありがとうございました。

保護者の皆さまのおかげで、充実した活動となっています。今後ともどうかよろしくお願いいたします。

◇4月の取り組みを振り返って

子どもたちが真剣に取り組んだ活動や心温まる場面がいくつもありました。その中の一部です。

命を守る訓練（4月9日）

今回は、「避難経路を確かめる」ことをねらいとしました。

新たな学年になっての取り組みでしたが、落ち着いて行動できました。以前は、「避難訓練」という名称でしたが、現在は、自らの「命を守る」訓練です。今後も、様々な状況や場面を想定し、自分がどう行動することが「命を守る」なのかを考えていけるようにしたいです。



1年生をむかえる会(1月24日)



左の写真にあるスローガンのように、笑顔の花がいっぱいの温かい会でした。

1年生の仲間を思って心を込めて準備を進

め、当日をむかえた2～6年生。その思いに、精一杯「ありがとう」を伝える1年生。方県小学校の温かいつながりをいっぱい感じました。



◇生活のある場面から ～一緒に「よりよく」を目指して～

ドッジボール実行委員の皆さんが、計画・運営し、トーナメントの試合が開催されました。安全に、そして参加者が楽しめるように考えられた試合でした。

試合の終了後、トーナメントにまだ慣れていない低学年の子たちが、「1回負けちゃったあと、どうして次の試合がなかったの?」と、実行委員さんに尋ねていました。実行委員さんは、図を用いて、実にわかりやすく「トーナメント」を説明していました。そして、「今回は、他のチームの試合を見て応援できると思ったけれど、もっとたくさんの試合がしたいという気持ちもわかるよ。今度は、試合のコートを増やして、多くの試合ができるようにしようかな。」と、話していました。

疑問に思ったことをそのままにせず、素直に尋ねる姿、相手に伝わるように丁寧に説明し、さらに、その疑問に含まれている思いを考えながら優しく応える姿がとても印象的でした。ドッジボールで生き生きと活動する姿とともに、互いの考えや思いを大切にしながら、一緒によりよい活動を目指す姿が、学校の教育目標にもつながっています。



◇令和7年度 方県小学校「いじめ防止基本方針」

「互いの違いを認め合い、みんなが幸せになる生活を創り出す学校～誰一人取り残さない～」を学校の構えとし、保護者・地域の皆さま、関係機関等、多くの方々のご協力いただきながら、取組を進めていきます。

本校の「いじめ防止基本方針」は、毎年、教職員で見直しています。令和7年4月に改定をしたものをいじめ発見時の対応【フロー図】ともに、ホームページに掲載しています。

どうか、ご確認いただきますよう、お願いします。

◇保護者の皆さまへのお願い スマート連絡帳での配信について

学校からのお知らせについては、原則16:00に配信させていただきたいと思います。

緊急性のある連絡については、その都度配信させていただきます。ご確認をお願いします。